

Ecopetrol sigue limpiando la gasolina para Medellín y el Valle de Aburrá

29 Mayo, 2019 in Cartagena



Ecopetrol sigue limpiando la gasolina para Medellín y el Valle de Aburrá

29 MAYO, 2019

Moreno Boluda apostó por mantener el organigrama de un Cartagena. Es muy ambicioso en Tercera – Todo Fútbol – Sportcartagena – Diario deportivo de Cartagena y Comarca

29 MAYO, 2019

El momento para invertir en Medellín | Medellín

29 MAYO, 2019



¡conócelas aquí!



Share on Facebook Share on Twitter G+

3 pasos para mapas de tránsito y direcciones rápidas

- Haga clic en "Comenzar aquí"
- Descargue el producto gratis desde nuestro sitio web
- Obtenga direcciones gratis del metro, autobús y tren

Comenzar aquí

Redacción Economía.

La petrolera colombiana adelanta inversiones adicionales en la Refinería de Barrancabermeja de \$ 60 millones para continuar las mejoras del combustible y llegar a menos de 100 partes por millón de azufre (ppm) a final de 2019.



Ecopetrol sigue entregando combustible con mejor calidad para Medellín. Noticias de Bloomberg.

La gasolina que se distribuye en Medellín y el Área Metropolitana tiene menos de 150 partes por millón de azufre (ppm), que equivale a una mejora de 50% frente a límite máximo (300 ppm) que exige la regulación vigente, dice en un informe Ecopetrol, como parte del plan integral para mejorar la calidad del aire en la región.

Este es el resultado del esfuerzo técnico y operativo que se adelanta en las refinerías de Cartagena y Barrancabermeja. Los mejores meses, dice el estudio.

Ecopetrol emitido hoy que la gasolina que recibirá los habitantes de esta región, que incluye 10% de etanol, bajará a menos de 100 ppm a partir de noviembre de 2019. Este es un informe sobre el año que se contempla en el documento CONPES 3943 de 2018 es en la que se define una transmisión de mejora de la calidad de los combustibles, antes de esa fecha. (De interés: [Ecopetrol para limpiar el aire de Medellín](#)).

La estatal petrolera señaló que avanza en los ajustes y optimizaciones de los procesos de la refinería de Barrancabermeja que incluya la modernización de algunos componentes de la Unidad de Hidrotrotamiento, que exigen inversiones por más de \$ 60 millones.

“Hemos logrado sinergias con resultados efectivos para el bienestar de Medellín y todo el Valle de Aburrá,”, dijo el presidente de Ecopetrol al hacer un reconocimiento en el trabajo con el equipo de la alcaldía de Medellín y la Procuraduría general de la nación.

En cuanto a los resultados en la entrega de diésel de mejor calidad, Ecopetrol mostró que en marzo de 2018 la empresa se comprometió con el Valle de Aburrá a entregar este combustible con menos de 25 ppm de azufre. Gracias a los ajustes en su operación ha entregado un promedio de 13 ppm en lo que se refiere a este año, cuando la normativa nacional exige que el mar al menos de 50 ppm.

En conjunto con EPM, TGI y Transmetano. Se ha sumado al compromiso de aumentar en cerca de 4 mil vehículos? el parque automotor que usa gas natural vehicular (GNV) para que en el año 2021 en el Valle de Aburrá más de 60 mil automotores con ese combustible que producir la empresa en diferentes campos del país. (Para leer: [El 70% de los compromisos del Pacto por el Aire del Valle de Aburrá es puro humo](#)).

El plan integral para la calidad del aire de Ecopetrol también promueve alternativas de movilidad limpia. En ese sentido, la empresa entregó a Medellín, con el apoyo de la Secretaría de Ambiente, 1.000 árboles en la Ciudadela Nuevo Occidente. Entre las más de 80 especies se han reducido a alcázaros, arrayanes, cedros, manos de oso, espaderos y laureles, entre otros.

También se entregará en el puente Gilberto echeverry y la avenida Las Vegas, dos muros verdes de los 20 establecimientos a lo largo de la ciudad. La ubicación del tercero está en los sitios representativos de Medellín, en conjunto con la administración municipal.



Fuente

Share 196 Tweet 123 Share 49

Artículo Anterior

OEA debate sobre la crisis migratoria y hospitalaria de Venezuela

Siguiente Artículo

Seguidor denunciante de reconocido humorista en Cartagena